

Contact: Ariel Gavilan
Claudia Gregory

Ram presenta la edición especial Kentucky Derby® Heavy Duty Pickup 2019

- Ram Heavy Duty 2500 y 3500 Heavy Duty Kentucky Derby Edition 2019 están repletas de tecnología, lujo y capacidades
- Ram será la “Camioneta Oficial” del Churchill Downs® y del Kentucky Derby® el próximo 4 de mayo

April 16, 2019, Auburn Hills, Mich. - Ram presentó hoy en el Salón Internacional de Nueva York una edición limitada de la nueva Ram Heavy Duty 2019 con la que conmemora la 145ª edición del Kentucky Derby®.

La Ram Heavy Duty Kentucky Derby Edition 2019 está construida sobre el acabado Limited, el superior de la gama, y presume de tecnología y capacidades líder en su segmento.

La carrera del 4 de mayo marca el décimo aniversario de Ram como la “Camioneta Oficial” del Churchill Downs® y del Kentucky Derby.

“El Kentucky Derby es uno de los eventos deportivos más importantes de América”, aseguró Reid Bigland, responsable de la marca Ram. “Esta camioneta para el trabajo duro, cuenta con tecnología exclusiva, lujo y una imagen atractiva, lo que la hace digna de llevar al Kentucky Derby en su nombre.”

Los modelos Heavy Duty Kentucky Derby Edition 2019 son vehículos ideales para remolcar cargas, ya que incorporan exclusivos elementos destinados a esa tarea. Entre los más destacados figuran una cámara de 360 grados con guía de tráiler en reversa, la posibilidad de montar enganches de quinta rueda o de cuello de ganso, líneas de guía dinámicas para el enganche, suspensión neumática con modo de rebaja de la caja, sistema de Advertencia de Colisión Frontal Plus con freno de tráiler, escalón de acceso a la caja y kit de seguridad DOT (homologado por el Departamento De Transportes, por sus siglas en inglés), lo que permite a los propietarios remolcar cualquier carga con confianza.

Todos los Kentucky Derby Edition también incluyen radio con Sirius XM 360L y sistema de navegación controlados desde la pantalla táctil Uconnect de 12 pulgadas (única en su segmento), estribos laterales retráctiles y monitoreo de punto ciego.

En el interior, esta edición especial cuenta con asientos delanteros y traseros de cuero de primera calidad (los traseros son reclinables en la versión Mega Cab) que combinan con atractivos acabados en metal y madera. Los asientos destacan por su color, un híbrido a medio camino entre negro y marrón (Saddle Brown) que procede de los acabados Limited y Longhorn, con costuras y ribetes en color gris (Greystone).

El exterior exhibe una exclusiva parrilla de tipo billet y defensas en el color de la carrocería. Los compradores pueden optar entre siete colores: Blanco (Bright White), Blanco Perlado (Pearl White), Rojo (Delmonico Red), Negro Brillante (Diamond Black Crystal), Gris Metalizado (Granite Crystal), Gris Azulado (Max Steel) o Azul Perlado (Patriot Blue).

La Ram Heavy Duty 2019 rompe la barrera de las 1,000 lb-pie con el poderoso motor Cummins Turbo Diesel de 6.7 litros y ofrece la mayor capacidad de remolque del segmento con 35,100 libras. En ese sentido, no todos los componentes de la Kentucky Derby Edition son estéticos.

Los compradores de una Ram Heavy Duty Kentucky Derby Edition podrán elegir entre versiones 2500 o 3500 Limited, con motor Cummins Turbo Diesel de seis cilindros en línea y 6.7 litros o con motor HEMI V-8 de 6.4 litros, transmisión 4x2 o 4x4, cabina Mega Cab o Crew Cab, longitudes de caja de 6 pies y 4 pulgadas o de 8 pulgadas, y

con neumáticos traseros simples o dobles (estos últimos modelos incluyen asistencia de estacionamiento trasero que cubre el área de las salpicaderas).

El precio es de \$66,890 más \$1,695 de gastos de envío para la Ram 2500 Heavy Duty y de \$68,240 más \$1,695 de gastos de envío para la Ram 3500. La edición Ram Heavy Duty Kentucky Derby ya está a la venta. La producción está limitada a 1,000 unidades.

Acerca de Ram Truck y del Kentucky Derby

Tanto el Kentucky Derby como el hipódromo de Churchill Downs cuentan con una tradición muy arraigada que se remonta a 145 años de historia. La marca Ram Truck será parte, una vez más, de una nueva edición del Derby el próximo sábado 4 de mayo.

Para conmemorar estos 10 años siendo la "Camioneta Oficial" del Churchill Downs y del Kentucky Derby, y como socio automotriz exclusivo del evento, la marca Ram lanza la primera edición especial Ram Heavy Duty Kentucky Derby Edition.

El patrocinio de la marca del Kentucky Derby de este año será una experiencia total que tratará de llegar no sólo a aquellos entusiastas presentes en Churchill Downs, sino también a todos los espectadores que sigan la prueba por televisión. Los asistentes al evento verán imágenes de la pickup en pantallas en el mismo hipódromo, e integraciones en los paneles de video y en las señalizaciones tanto en la pista de Churchill Downs como en los alrededores. Además, diferentes anuncios de televisión de Ram aparecerán durante la retransmisión de la cadena NBC y habrá un posteo continuo en las redes sociales de Ram. Los fans pueden seguir el contenido y unirse a la conversación a través del hashtag #RamDerby.

Acerca de la Ram Heavy Duty Limited 2019

Exterior: Al frente destaca el emblema R-A-M en cromo de la parrilla de rejilla y los acentos cromo oscuro en las tomas de aire. Los tonos cromados también se aprecian en las defensas, ganchos de remolque, molduras laterales, retrovisores y manijas de las puertas, y combinan con los rines de serie de 20 pulgadas con inserciones en cromo. Una defensa en el color de la carrocería está disponible como opción. De serie, viene con estribos laterales retráctiles y salpicaderas en el mismo color de la carrocería.

Interior: El acabado Limited se beneficia de un exclusivo tablero de instrumentos, paneles de las puertas y descansabrazos revestidos a mano en cuero genuino. Para elevar el ambiente Premium, acentos en madera y aluminio auténticos embellecen la cabina junto con la guantera superior de madera con el emblema "Limited" incrustado en metal. El sistema Uconnect 4C con pantalla táctil 12 pulgadas viene de serie. Por la noche, la cabina queda iluminada con una luz de ambiente que crea una atmósfera lujosa y relajante para los pasajeros. Los tonos interiores del acabado Limited incluyen asientos de cuero en color azul y beige (Indigo/Light Frost Beige) o totalmente negros. Los asientos delanteros están ventilados y calefactados, mientras que los traseros cuentan con calefacción solamente.

Acerca de la marca Ram

Desde su lanzamiento como división de vehículos independiente en el 2009, la marca Ram ha emergido continuamente como líder en la industria con la gama de *pickups* que han demostrado durar.

Al crear una marca distintiva para *pickups*, Ram se ha enfocado en sus clientes y en las características que ellos valoran más. Ya sea una familia que utiliza su Ram 1500 de media tonelada día a día, un trabajador que requiere de una Ram 3500 Heavy Duty o un negocio que depende de su Ram ProMaster para hacer entregas comerciales diarias, la marca Ram cubre todo el mercado de camionetas.

Ser el mejor requiere de un compromiso a la innovación, capacidad, eficiencia y durabilidad. Ram Truck incluye en sus productos diseños únicos, interiores elegantes, motores duraderos y características que realzan más aún sus capacidades.

Ram continúa superando a la competencia con los títulos más codiciados:

- Más poderoso: 1,000 lb-ft de torque con Cummins Turbo Diesel

- Mayor capacidad de remolque: 35.100 libras – Ram 3500
- Carga más pesada: 7,680 libras – Ram 3500
- Más lujosa: Ram Limited con madera real, cuero real y pantalla táctil Uconnect de 12 pulgadas
- Mejor en el segmento por su conducción y manejo con suspensión de aire trasera y de nivel automático
- Mayor espacio interior con el Ram Mega Cab
- Camioneta más potente para todo terreno – Ram Power Wagon
- Mayor lealtad del propietario en la categoría de camionetas de media tonelada
- En los últimos 30 años, Ram tiene el mayor porcentaje de vehículos que aún se encuentran en la carretera

Con el máximo esfuerzo durante todo el día, todos los días con confianza, la línea de Ram Truck avanza con toda la fuerza de la capacidad moderna, brindando características inspiradoras de confianza y seguridad del vehículo exclusiva de su clase.

Siga las noticias y videos de Ram y FCA US Español vía:

FCA en Español: <http://media.fcanorthamerica.com/es>

Twitter: twitter.com/FCAUSEspanol

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>